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Traditionelles Cäsi-Treffen im Riet 

2018 

Organisation Cäsi, Fritz, Luzia, Rolf, Ueli, Alex 

Zeit  
Anzahl 
Teilnehmer 

11.00 – 17.00 Uhr 
24 Personen  
Ernst Ruppanner, Oskar Schlachter, Erika Bruhin, Peter Frei, Josef 
Geiger, Hans Zeller, Rolf Lenherr, Ueli Wolf, Franz Benz, Fritz und Luzia 
Haltiner, Cäsi Gloor, Anke Bertand, Anny und Fredi Graf, Roman 
Buschor, Ursula und Mathäus Eggenberger, Ernst Wohlwend, Gertrud 
und Koni Spirig, Ludi Stierli, Victor Schegg, Alex Hautle 

Datum Mittwoch, 12. September 2018 

Ort Koordinaten: 47.34662, 9.57115 
 

100. Geburi 
Frau Stadler 

Die Silberfüchse der Sektion SAC-Rhein durften während vielen Jahren 
im September ein jährliches Rietfest auf dem Privatareal der Familie 
Stadler durchführen. Dies war nur möglich, da unser rüstiger Silberfuchs 
Cäsi Gloor das wunderschöne Areal umsichtig hegt und pflegt. 
Frau Stadler wird diesen Monat ihren 100. Geburtstag feiern. Dazu 
wünschen wir ihr von Herzen eine gute Gesundheit und Gottes reichsten 
Segen. Cäsi wird Frau Stadler unsere Glückwünsche überbringen. 

Verpflegung, 
Dank 

Fritz und Luzia haben - wie in den Vorjahren alle Besucher mit Speis 
und Trank versorgt. Dabei standen ihnen die zwei Grilleure Rolf und Ueli 
hilfreich zur Seite. 
Verschiedene Silberfüchse haben mit feinen Kuchen, Chrömli und 
weiteren Süssigkeiten zu einem reichhaltigen Dessertbuffet beigetragen. 
Dank verschiedenen Spendern – Migg, Ernst Ruppanner, Erika 
Bruhin,Rolf – konnte der allgemeine Kostenanteil niedrig gehalten 
werden.  
Allen, die zu diesem schönen Fest beigetragen haben, verdienen ein 
herzliches Vergelts-Gott!  

Photos 

 



  
Sektion Rhein  seit 1908 

Tourenbericht, Traditionelles Cäsi-Treffen im Riet - 2018, Alex Hautle, Seite 2 von 2 

Photos 

 
 

 
 

Weiteres 
Vorgehen 

Cäsi hat uns aufmerksam gemacht, dass dieses Rietfest zum letzten 
Male in diesem Rahmen stattgefunden hat. Mit einem kräftigen Applaus 
verdanken wir Cäsis grosse Leistungen zum Wohle der Silberfüchse. 
Wir werden fürs kommende Jahr eine neue Lösung besorgt sein. 
Vorschläge werden gerne bis Mitte Okt. 18 entgegen genommen. 

 


